

Eine Klasse nach ihrer Volleyball-Einheit.

FOTO: RONNY MANZKE

Volleyball an der Grundschule

TSV Bad Saulgau bietet Schülern eine Schnupperstunde

BAD SAULGAU (sz) - Rundum gelungen war die AOK-Grundschulaktion der TSV Volleyballer mit der Bertä-Hummel-Schule in Bad Saulgau.

An verschiedenen Terminen bekamen alle Klassen der Klassenstufe 4 die Grundlagen des Volleyballs vermittelt. Großen Spaß hatten die knapp 150 Kinder mit den Jugendtrainern der Abteilung Volleyball. Für die meisten Kinder war es der erste Kontakt mit dieser für sie neuen Sportart. Sie lernten spielerisch die wichtigsten Techniken des Volleyballs kennen und konnten am Ende sogar ein kleines Turnier austragen. So waren alle stolz, das Erlernte gleich umsetzen zu können.

Auch für die Betreuer war die Aktion eine tolle Sache, denn alle Kinder waren mit großem Eifer dabei. Die Volleyballer bedanken sich bei der Schule und den Sportlehrern für die Unterstützung,